

SALIES-DE-BÉARN

Les thermes rouvriront leurs portes le 5 avril prochain

La saison thermale a été repoussée en raison de la crise du Covid-19. La réouverture se fera en respectant une charte sanitaire rigoureuse.

Dans un communiqué publié ce vendredi 22 janvier sur leur site internet, les thermes de Salies-de-Béarn annoncent leur réouverture le lundi 5 avril prochain.

« Notre priorité est de vous procurer les meilleurs soins dans des conditions de sécurité optimale, écrit la direction. La situation sanitaire actuelle nous impose une vigilance accrue. »

« Dans ce contexte, poursuit le communiqué, notre établissement a fait le choix de repousser sa date d'ouverture 2021, afin d'accueillir nos curistes et nos clients dans un contexte général amélioré. »

La prochaine saison thermale aura lieu du lundi 5 avril au samedi 11 décembre 2021.

« Seul, à deux ou en famille, dès le 5 avril, écrit encore la direction, il sera possible de se ressourcer, de se soigner, de se détendre et de profiter des bienfaits de notre eau thermale si singulière et bienfaitrice dont la minéralisation est



La prochaine saison thermale aura lieu du lundi 5 avril au samedi 11 décembre 2021.

©ARCHIVES SERGE LAMELLE

unique au monde. Nous avons hâte de vous retrouver, et en attendant nous préparons votre arrivée avec toutes les précautions d'usage, pour une cure de santé et de soins bien-être en toute sécurité et sérénité. »

Toujours selon le communiqué, les personnes ayant réservé pour les mois de février et mars 2021

seront contactées par téléphone. Dans leur engagement pour la lutte contre la transmission du coronavirus, les thermes de Salies indiquent appliquer « une charte sanitaire [...] incluant les dispositions du référentiel sanitaire du thermalisme (validé le 29 mai 2020 par la Direction générale de la santé). Elle garantit la mise en œuvre des mesures de prévention et d'hygiène sur l'ensemble de leurs activités ». Et de préciser que « les mesures préventives sont adaptées en temps réel selon l'évolution des connaissances scientifiques, de la réglementation et des instructions des autorités sanitaires ».

« LES MESURES PRÉVENTIVES SONT ADAPTÉES EN TEMPS RÉEL SELON L'ÉVOLUTION [...] DES INSTRUCTIONS DES AUTORITÉS SANITAIRES »

CASAMAYOU



et FILS

Charcutier depuis 1953

De la qualité artisanale
au plus juste prix



Du 19 janvier au 6 février 2021

PROMOTION

sur le

porc Manex

- Longes, épaules désossées, poitrines, jambons, saucisses, pâté haché, etc...
- 1/2 porc manex tout cuisiné avec jambon sec (16 mois) de 10 à 13 kg selon stock disponible

CASADRIVE

Passez vos commandes

05 59 66 50 88

jp.casamayou@orange.fr

DRIVE POSSIBLE

pour éviter l'attente (place du Foirail)



NAVARENX 70 rue St-Germain

www.casamayou.com

